



La Fundación MGS hace entrega de más de 11.000 euros a Cáritas

La cantidad recogida entre los Empleados de MGS Seguros y la Fundación MGS será destinada a proyectos solidarios

Noviembre de 2012

La Fundación Mutua General de Seguros ha hecho entrega a Cáritas de los más de 11.000 euros recogidos gracias a pequeñas donaciones individuales de la plantilla de MGS Seguros, y a una cantidad del mismo importe, aportada por la Fundación MGS.

El acto ha tenido lugar en la sede de la Fundación MGS en Barcelona, presidido, por parte de Caritas, por Jordi Roglá, Director de Cáritas Diocesana de Barcelona, y Antonio Messa y Fernando Porta, ambos voluntarios del Programa "Empreses amb Cor". Por parte de la Fundación MGS ha estado presente Araceli Ruiz, Patrona de la misma y Directora de RR.HH. y Comunicación de MGS Seguros.

Cáritas, una de las entidades que más proyectos destina a la ayuda de personas en riesgo de exclusión social, en un momento en que un gran número de familias tienen verdaderas dificultades para subsistir, destinará el importe recibido a su labor de apoyo a colectivos en situación de precariedad.

El equipo humano de MGS Seguros y la Fundación Mutua General de Seguros vuelven así a dar muestras de su sensibilidad ante las necesidades de la sociedad, impulsando una iniciativa social para ayudar a aquellos que más lo necesitan.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 495 30 12 ó 661 847 800 jortega@mgs.es